

Kemp justifica ayuda para rebeldes nicas

El representante republicano por el estado de Nueva York, Jack Kemp, y algunos de sus colegas, justifican la continuación de la ayuda militar y humanitaria a los antisandinistas, ya que "sólo así podrá prevalecer la paz en Centroamérica".

Así lo dieron a conocer ayer, por medio de un comunicado de prensa emitido por la oficina de Kemp, quien también es precandidato presidencial de ese partido.

Hace dos semanas, en una reunión con el presidente Arias, el representante finalizó un gira por el istmo, oportunidad que aprovechó para declarar a la prensa que a su regreso a Washington pediría un fuerte apoyo para los rebeldes nicaragüenses.

Su idea es que el Congreso destine \$310 millones para los "luchadores por la libertad" de Nicaragua, cantidad que cubriría las necesidades que tendrían hasta el término de la administración Reagan.

El comunicado manifiesta que Kemp niega estar opuesto a dar una oportunidad a la paz, pero que

al consultar a los mandatarios del área, éstos manifestaron que la propuesta pacificadora de Arias no debía ser usada como excusa para cortar la asistencia a los antisandinistas.

Dejó muy en clara su creencia de que sólo existe un medio para asegurarse la prevalencia de la libertad en América Central: mantener a la resistencia nicaragüense y su lucha.

"Quiero decir que será muy difícil obtener respaldo para los gobiernos del istmo -particularmente Costa Rica- si el presidente Arias trata de ejercer presión contra la asistencia que los Estados Unidos brinda a los insurgentes."

Enfatizó que "Arias no tendrá absolutamente nada que decir sobre lo que suceda después del 8 de noviembre si no hay democracia en Nicaragua; respeto su posición, pero es una falta de visión, para él y para nosotros, permitir que los intereses de la región estén detenidos hasta una fecha -7 de noviembre- en que ninguno de nosotros cree que los sandinistas se convertirán en 'demócratas'".